## CONTRIBUTION A ENQUETE PUBLIQUE DU PROJET D'ÉOLIENNE SUR LE SITE DE KERANNA

Je suis favorable à la réalisation du projet d'implantation d'éolienne à Plumieux.

Résidant à de Ker Anna, lorsque le projet de construction d'éolienne sur la zone à partir de Ker Anna a vu le jour en 2009, je n'ai entendu personne s'exprimer contre ce projet, n'y même pendant la durée de l'étude. La municipalité d'alors y était favorable.

Mais depuis peu, j'ai appris qu'une campagne vigoureuse avait été menée à l'initiative d'un employé municipal qui, considérant que les éoliennes proches de sa résidence lui portent préjudice, a fait du porte à porte chez tous les habitants de la commune pour obtenir des signatures, et faire capoter le projet.

Alors même que, questionnés, ces mêmes signataires disent en grande majorité ne pas être opposés aux énergies renouvelables et en particulier aux éoliennes.

Aux allégations négatives utilisées par les antis éoliens à Plumieux, j'opposerais :

- « Les éoliennes détruisent le paysage », ce point de vue est subjectif et n'est pas partagé par tous.
- « Nuisance sonore », cette nuisance potentiel a été traitée dans l'étude d'impact.
- « Trop d'éolienne sur Plumieux » Actuellement il n'y a que 2 éoliennes situées sur le territoire de la commune et avec ce projet, cela fera 6 éoliennes. Il ne peut être présumé de la suite qui sera donné aux autres projets sur la commune.
- « Perte de la valeur vénale des habitations à proximité des machines » Qui de l'éolienne ou de la porcherie et du poulailler dans le village de Foyer, dévaloriseraient le patrimoine immobilier ?
- « Impact négatif sur la santé » celui-ci n'a pas été mis en évidence par les multiples études sur le sujet.
- « L'intérêt économique de l'éolien n'existe pas » alors comment expliquer le développement de la production de l'énergie éolienne partout dans le monde si ce n'est pas rentable ?
- « Les éoliennes c'est encore une affaire d'argent» moins que l'EPR et rien n'empêche, aux habitants de Plumieux, comme cela existe déjà, de racheter à plusieurs les éoliennes à la société Ker Anna Energie, si l'affaire est si rentable.

Toutes ces allégations ne sont pas très sérieuses, les habitants de Plumieux devraient au contraire s'enorgueillir de produire de l'énergie propre et garder la leur pour avancer dans le sens du vent plutôt que croire que le réchauffement climatique c'est, comme les éoliennes « pas chez nous » mais chez les autres.

**Christian MOISAN** 

KER Anna, Plumieux